

On va faire revenir FAFNIR

Fafnir est un serpent dragon de la mythologie nordique. Alors on va te présenter cet animal fabuleux...

Où habite-t-il ?

Fafnir habite au fond d'une forêt dans une grotte. On n'a pas plus d'indication mais c'est parce qu'il cache un trésor.

Le trésor en question

Chut... C'est l'or du Rhin qui a été volé par les nains, les Nibelungen et par Alberich. Fafnir s'est même transformé pour le protéger.

Une vie de monstre

Eh oui, au départ Fafnir était un géant. Mais on vous a dit qu'il ferait tout pour son or et c'est ce qu'il a fait en se transformant en serpent dragon. Mais il ne finit pas ses jours en beauté puisque c'est Siegfried qui mit fin à sa vie.



Siegfried tuant Fafnir

Fafnir contre Siegfried

Siegfried voulait l'or et s'il y avait un monstre sur sa route il le tuerait. Mais il y avait autre chose que l'or car on disait que le sang de Fafnir rend immortel.

Erreur mortelle

On se baigne dans du sang et on est immortel, simple non ? En tout cas, pas pour Siegfried car c'est après ça qu'il est mort. Car il oublia de se laver le bas du dos et c'est là qu'on lui mit une lance. C'est bête pour lui, mais surtout bête tout court.

Elias et Elyes, 6eA.

Bibliographie :

ROSS, Philippe. Nous les monstres. Hachette. 1987(398.2 ARN)